

IV

INFORMACION ECUMENICA

HACIA LA COLABORACION BIBLICA EN EL CONTINENTE AMERICANO ¹

Los días 9 al 13 de diciembre del año 1968, las Sociedades Bíblicas Unidas tuvieron una Conferencia Regional de las Américas en Oaxtepec, estado de Morelos, México. A esta Conferencia, que agrupaba más de cien delegados de Iglesias y Sociedades Bíblicas del continente americano, norte, centro y sur, fueron invitados dos observadores delegados de la Iglesia católica romana: el P. WALTER M. ABBOTT, S. J., por el Secretariado de la Unidad cristiana de la Santa Sede, y el P. JORGE MEJÍA por el Consejo Episcopal Latinoamericano.

La presencia de estos dos delegados católicos cobraba especial importancia porque uno de los temas de la Conferencia era precisamente el estudio de la colaboración entre las Sociedades Bíblicas y la Iglesia católica, resuelta ya en principio en la Conferencia mundial de Driebergen (Holanda) en 1964, y preparada en diversas reuniones de los dirigentes de las Sociedades Bíblicas Unidas con miembros del Secretariado para la Unidad y expertos en Biblia de la Iglesia

¹ Material enviado a DIÁLOGO ECUMÉNICO por Mons. Jorge Mejía, Secretario del Departamento de Ecumenismo del CELAM.